

HANNE CAMPOS

PSICOLOGA

Pº San Gervasio 30, ático

Barcelona-22

31 de mayo de 1983

Estimado/a colega,

Primero les quiero dar las gracias por su colaboración en el seminario sobre Bioética. La inscripción no fue nutrida, ni mucho menos, pero el esfuerzo de todos ha sido meritorio en este intento de llevar a debate un tema difícil que se ha de enfrentar solidariamente. La solidaridad no nos falta, pero por el momento somos pocos.

He entregado a la Caixa un dossier con una copia de todas las conferencias, tal como se había acordado. Espero que todo el mundo haya recibido los honorarios correspondientes, 20 000 Ptas. menos el IRTP. Si tienen cuenta con la Caixa la transferencia se ha hecho directamente a cuenta, si no, recibirán un talón por correo. Si hubiera algún problema, por favor déjenmelo saber.

La Caixa tiene mucho interés en publicar el libro que reúne las conferencias en un futuro muy próximo. En su día me pondré de nuevo en contacto para ponernos de acuerdo sobre la forma final de la publicación sobre Bioética.

Con nada más por el momento y

con un abrazo muy fuerte,

